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～波乱万丈記（人との出会い）～
毎年恒例の『２月度の研修会』が２月６日法人
会館で行われました。
講師に、中野税務署・樋口副署長様を招聘し

『波乱万丈記（人との出会い）』という事で講演を
して頂きました。
樋口副署長様は、先ず、ご出身である鹿児島県
の地図を見ながら、“行った事がある人…？”など
と問いかけながら親しくお話をして下さいました。
出水市は、鶴の渡来地であるとか、指宿には、
有名な温泉がある事とか、特に印象的だったのは、
知覧特攻平和会館です。戦争で亡くなった1,035名
の遺書や遺品が展示してあるそうです。その手紙
は、一様に『お母様宛て』だそうで、実際目に触
れたら、涙を流さずにはいられません、若い方に
は是非行ってみて頂き度いとおっしゃってました。
ご実家の鹿屋市には、今でもご両親が健在で、
毎年帰省されているそうです。鹿児島空港から更
にバスで２時間かかるそうですが、本当に親孝行
な姿勢に感動しました。
又、人・運・縁そして健康という文字を黒板に
大きく書かれ、とにかくこの４つに恵まれて今日
がありますと力説されました。
14歳で先天性不整脈と診断されたり、26歳で眼
底出血により入院されたり、30歳で肺に影が見つ

かったり…と、
正に波乱万丈
の人生だった
そうです。
今回、忌憚
の無いご自身
の半生をお話

をされると伺い、参加するまで大変興味深く思っ
ておりました。会場は、終始笑いの渦で、本当に
素晴らしいお話をして頂きました。
奥様との馴れ初めも話して頂きましたが、ご自
身のお人柄に見合った、とても相性の良い奥様と
結ばれたんだと思いますし、特に若い時に努力を
された結果だと実感致しました。
当日は、天気予報が的中し、生憎の雨模様でし
たが、会場内は、桜の花も飾られ…、まるで一足
早い“春”が来たような、そんなひとときでした。
講話をして頂いた副署長様に心から感謝申し上
げます。又、寒い中を参加された皆様、本当にご
苦労さまでした。

「役員会を開催」
２月６日、研修会終了後、法人会館に於いて役
員会を行いました。４月10日の「女性フォーラム」、
今後の行事開催について意見交換しました。
又、３月24日、平成19年度の総括と、平成20年
度の事業計画などを話し合いました。

「第3回・全法連女性フォーラム東京大会」
２月19日、３月24日に「実行委員会」が開催さ
れ、三輪部会長が出席されました。

―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――
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三輪部会長

◆女性部会◆

『第114回研修会』 当番幹事　寺瀬眞優美　海老澤和子

『源泉研究部会』
（今年創立33年目を迎えました。条件は、法人会
会員であること。）
年８回、経理、人事、労務などに携わる皆様に
大変に役立つ研修会を開催しております。春の管
外研修会、秋の一泊研修会など、部会員同士の交
流会も盛んです。年会費は9,600円です。

『青年部会』
（企業のトップリーダーを目指すことを主眼に結成
され、28年目を迎えます。年齢が50歳までの方な
ら男女どなたでも入会できます。）
年５回の研修会を企画しております。中でも毎
年２月に行われる一泊管外研修会は、部会員が講

師となり、大変に好評を博しております。部会員
同士のゴルフコンペや、社会貢献活動も積極的に
行っております。年会費は6,000円です。

『女性部会』
（今年創立27年目を迎えました。女性の経営者、
社員の方、どなたでも入会できます。）
毎年４回以上、研修会を開催しております。今
まで、管外研修会は、最高裁判所・東京証券取引
所・首相官邸・福田家・三養荘・桂離宮・修学院
など見学致しました。３年前より、12月に『クリ
スマスの夕べ』を行っており、大変に好評を頂い
ております。又、青年部会同様、社会貢献活動も
行っております。年会費は1,800円です。

とても感動しました

講師の樋口副署長


